



Es funktioniert: Mit viel Einsatz haben in den vergangenen vier Jahren „Sprachgeber“ an „Sprachnehmer“ die eigene Sprache weitergegeben und dabei gegenseitig viel voneinander gelernt.

Vier Jahre gemeinsam!

SPRACHE: „Volontariat per les Llengües“ hat in vier Jahren 1500 Sprachpaare gebildet

BOZEN. Im Rahmen des seit mehreren Jahren sehr erfolgreich durchgeführten Projektes „Volontariat per les Llengües“ wurden am 3. Dezember die freiwilligen Sprachgeberinnen und Sprachgeber sowie die Sprachnehmerinnen und Sprachnehmer zum traditionellen Jahrestreffen ins Kulturzentrum Trevi geladen.

Dieses gemeinsame Treffen, zu dem sich zahlreiche Personen eingefunden haben, welche bereits in den letzten Jahren bzw. immer noch beim Projekt mitmachen, ist einmal mehr ein Beweis für gelebte Kooperation und freundschaftliche Begegnung zwischen den Sprachgruppen.

In den vier Jahren seit Beginn des Projektes wurden rund 1500 Sprachpaare gebildet, außerdem

wurde im heurigen Jahr in Zusammenarbeit mit der Stiftung UPAD und mit der Unterstützung des Europäischen Sozialfonds das Projekt „Dynamische Zweisprachigkeit: Entwicklung von Fähigkeiten, um das informelle Lernen von Sprachen zu fördern“ erfolgreich durchgeführt.

Diese und weitere Initiativen im Rahmen des Projektes berechnen dazu, den Erfolg zu fei-

ern, wobei der Aufruf nicht fehlen darf, dass weiterhin dringend freiwillige Sprachgeberinnen und Sprachgeber gesucht werden, um auch in Zukunft auf erfolgreiche Jahre anstoßen zu können.

■ **Infos :**
www.infovol.it
infovol@provinz.bz.it
Tel. 0471 411272